

Elke Emmenegger
Aktuarin COPD-Sauerstoffpatienten
Web: www.copd-sauerstoffpatienten.ch
Mail: aktuarin@copd-sauerstoffpatienten.ch



Herr
Albert Walker
Chäli 1
6474 Amsteg

Einladung in die REHA-Klinik Barmelweid

Liebe Mitglieder und Interessenten

Gerne möchten wir mit Euch einen Nachmittag in der REHA-Klinik Barmelweid verbringen.

Wann: Mittwoch, 11. Juni 2025
Zeit: 13.30 Uhr
Wo: Klinik Barmelweid, 5017 Barmelweid
Raum Rütflue beim Restaurant

Anfahrt mit Auto/öV: siehe Wegbeschreibung auf der 2. Seite

Dr. Thomas Sigrist, Chefarzt der Pneumologie und wissenschaftlich-medizinischer Beirat des Vereins COPD-Sauerstoffpatienten wird uns in der Reha-Klinik begrüßen. Wir werden einen Vortrag über COPD und Reha hören. Zum Abschluss wird von der Klinik Barmelweid ein Zvieri offeriert.

Es freut uns, zahlreiche Vereinsmitglieder und Interessierte begrüßen zu dürfen.
Sauerstofftank zum Nachfüllen ist vorhanden.

Mit freundlichen Vereinsgrüssen

Verein COPD-Sauerstoffpatienten e. V.
Elke Emmenegger

Aktuarin COPD-Sauerstoffpatienten

Elke Emmenegger
Aktuarin COPD-Sauerstoffpatienten
Web: www.copd-sauerstoffpatienten.ch
Mail: aktuarin@copd-sauerstoffpatienten.ch



Anmeldung bis spätestens 28. Mai 2025.

E-Mail: aktuarin@copd-sauerstoffpatienten.ch

Schriftlich: COPD-Sauerstoffpatienten, 6474 Amsteg

Name: -----

Vorname:-----

Strasse: -----

Ort:-----

Name: -----

Vorname:-----

Strasse:-----

Ort:-----

Mit dem ÖV

Die Linie 2 BBA verkehrt ab Bahnhof Aarau (Bahnhofplatz) stündlich und in den Hauptverkehrszeiten häufiger auf die Barmelweid. Der Bus ist beschriftet mit «Erlinsbach Barmelweid». Die Endstation befindet sich direkt vor dem Eingang der Klinik Barmelweid. Für Fahrplan-Infos: www.aar.ch

Mit dem Auto

Von Aarau oder Olten : Die Barmelweid liegt 15 Autominuten von Aarau entfernt. Die Anfahrt von Aarau oder Olten erfolgt über Erlinsbach in Richtung Kienberg auf die Salhöhe. Der Weg ist ab Erlinsbach beschildert. Kurz vor der Passhöhe Salhöhe vor dem Restaurant «Chalet» links zur Klinik Barmelweid abbiegen.

Von Zürich: Ausfahrt Aarau-Ost benutzen und gleich wieder auf die Schnellstrasse T5 Richtung Aarau wechseln. Am Ende des Autobahnzubringers Richtung Telli, am Einkaufszentrum Telli vorbei weiter der Hauptstrasse folgen, über die Aare via Kettenbrücke, nach der Kettenbrücke der Beschilderung Richtung Erlinsbach folgen (links). Dann via Erlinsbach auf der Pass-Strasse bis zur Salhöhe. Der Weg ist ab Erlinsbach beschildert. Kurz vor der Passhöhe Salhöhe vor dem Restaurant «Chalet» links zur Klinik Barmelweid abbiegen.

Von Basel oder Frick:

Von Basel die Autobahn in Frick verlassen und Richtung Wittnau bis Kienberg auf die Salhöhe. Der Weg ist ab Kienberg beschildert. Kurz nach der Passhöhe Salhöhe beim Restaurant «Chalet» rechts zur Klinik Barmelweid abbiegen.